

# Samedi 4 mars 2023

## Entretien de la Chouetterie

### Lundi 27 février : le pré-chantier

Philippe et Anne-Marie ont visité la Chouetterie avec M. CORRE qui fait le lien entre Orchis et Le Cotentin pour la Chouetterie afin de déterminer qui fait quoi sur la parcelle. Orchis s'occupe des pommiers mais pour les haies, à l'automne 2022, M. CORRE avait proposé l'aide du Cotentin.

Pour raisons de sécurité, 3 membres d'Orchis (Olivier, JJ et Philippe) ont abattu la petite haie transversale le lundi 27 février et coupé sur une bonne longueur la haie du bas. Ils ont donc préparé le « chantier » du samedi pour les autres membres d'Orchis.



La haie avant



après

Les arbres abattus ont été débités et le bois, le samedi, a été rangé au pied de la haie communale.

### Samedi 4 mars : le chantier

## Les haies





## La taille des pommiers



deux spécialistes :  
Pascal et Alain



## Le haubannage

Un pommier a été couché par la tempête Gérard.



## L'identification des pommiers

Tous les ans, il faut « réparer » certaines étiquettes dont les attaches sont devenues fragiles. C'est Catherine qui a pris cela en charge : changer les élastiques (lanières ostréicoles recyclées ainsi), repasser du « blanco » sur le nom de l'arbre puis huiler le bois. Avec le plan du verger, France, Véronique et Nicole ont remplacé les étiquettes.



## Le goûter

Il est 16h, l'heure de « remballer ». Dominique traîne quelques déchets récupérés sur la parcelle, Florence et Yves s'occupent des outils.



Après deux heures et demie de travail, rendez-vous à l'entrée de la Chouetterie pour le moment de convivialité.



Merci à France pour le gâteau au chocolat maison qu'elle a apporté et à Pascale qui a géré comme d'habitude le goûter (eau chaude, jus de fruits, biscuits, mugs, table de pique-nique,...)

Difficile d'arrêter JJ qui tient à terminer de tailler les noisetiers de la haie du bas. Pascal est désolé de n'avoir pas terminé la taille des pommiers. Il en reste deux. Alain terminera dans les jours prochains.

20 bénévoles x 2h30 = 50h de travail cumulées.

Le Cotentin viendra tailler les haies du haut courant mars.